



Werbeplakat der „Localbahn Aktiengesellschaft in München“ für Zugverbindungen ins Voralpenland und in die Alpen von 1908

1908

Druckgrafik/Lithographie/Plakat, Papier, Druckfarbe, 1908

Werbeplakat der „Localbahn Aktiengesellschaft in München“ für Zugverbindungen ins Voralpenland und in die Alpen.

Werbung für „Zufahrtslinien in das Bayerische Hochland und die im Anschluss hieran betriebenen Wagenverbindungen“ von München aus, zu Zielen wie Garmisch-Partenkirchen, Linderhof, Walchensee, Neuschwanstein, Füssen und Oberstdorf.

Alle genannten Ausflugsziele sind in kleinen Bildern dargestellt. Das Voralpenland und die bayerischen Alpen sind als Landkarte dargestellt, München ist hierin vergrößert hervorgehoben. In München eingezeichnet u.a. der Hauptbahnhof und der Isartalbahnnhof als Startpunkte der Zugverbindungen.

Künstler, Ersteller oder Fotograf: Verleger: Art. Anstalt A. Trüb & Co. Aarau

Lageort: Augsburg, Haus der Bayerischen Geschichte

Copyright: Haus der Bayerischen Geschichte, Augsburg